

Basler Weinmesse 2013

Auch in diesem Jahr durften wir Sie an der längst zur Tradition gewordenen Basler Weinmesse begrüßen. Vom 26. Oktober bis 3. November 2013 konnten Sie bei uns die diversen Produkte der Marke EuroCave besichtigen und auch anfassen. Gerade an einer Messe ist der ideale Ort um die Produkte zu testen und sich von der hervorragenden Qualität ein Bild zu machen.

In interessanten Gesprächen konnten wir den Kontakt zu vielen bestehenden Kunden pflegen und neue Kunden von der Marke EuroCave überzeugen.



Auch für die perfekte Einrichtung Ihres Kellers mit Weinregalen bietet Eurocave diverse Lösungen wie modulorack, modulosteel oder modulotheque. Diese können individuell und modular zusammengestellt werden. Eine kleine Auswahl davon konnte man bei uns am Stand betrachten.

Gerne erstellen wir eine auf Ihren Keller zugeschnittene Offerte für ein Weinlagerregal.



Danke für Ihren Besuch und bis zum nächsten Jahr.
Auf Ihr Wohl.